

Concejal Avendaño, dice que se podría hacer un nuevo monumento y que podría ser una mujer con un niño, que refleja la esposa y el hijo del Minero, tal como hay en varias partes.

Alcalde, dice que Artesanos de Parpalá Argentina, trabajan en monumento, dice que a le gustó la idea de instalar paneles con fotografías de la Pampa, tal como está en el mall de Antofagasta, también da a conocer un monumento que hay en la rotonda de la entrada de Iquique en donde todo el que llega lo ve, dice que se podría hacer un concurso para buscar el mejor trabajo sobre el Minero y que podría ser el logo para las chapas, recuerdos y emblema de la Municipalidad para el próximo aniversario.

Concejala Godoy, consulta que pasa con Chile Deporte, ya que, hay plazo hasta el 14-11-09, para postular a los proyectos, la municipalidad no tiene ningún encargado y hay varios proyectos a los que se puede postular.

Alcalde, le informa que converso con el Encargado de Chile Deporte Ossandón y le explicó de que hay muchas instituciones que no tienen personalidad jurídica como la Asociación de Fútbol Laboral y la Asociación de Rayuela, nos propuso crear La Asociación Cultural y Deportivo Municipal de María Elena, y que apoye los campeonatos de básquetbol, fútbol, con nuestro deportivo municipal, ya sea, torneos recreativos o competitivos.

Concejal Ramírez, dice que otra vez le hicieron la consulta que pasa con los instrumentos del cuadro blanco que donó la municipalidad.

Alcalde, dice que le hizo llegar una carta a Andrés Concha, quien es el Presidente del Cuadro Blanco y a quién se le entrego las 10 cajas para que las devuelva y al funcionario Municipal Marcos Rios para que recupere las cajas.

Concejal Ramírez, dice que lo ideal es que queden en la Municipalidad y que cuando se requieran se solicitan.

Concejal Andrés, da a conocer una serie de detalles que han transcurrido con el Cuadro Blanco, dice que no le quiso entregar las cajas al Monarde por que no era legal su directiva, que si va a devolver las cajas a la municipalidad.

Alcalde, informa que efectivamente se reunió el Monarde y Romero más 22 integrantes del Cuadro Blanco, pero que no es una directiva legal.

Concejal Ramírez, insiste en que las cajas queden en la municipalidad mientras se regulariza la directiva del Cuadro Blanco.

Concejala Godoy, dice que si el proyecto de los notebok quedará para el próximo año.

Alcalde, le informa de que Williams Butler, no le ha entregado el informe que le solicito sobre la reevaluación del proyecto.

Concejal Avendaño, dice que hay que hacer una reunión de coordinación con los profesionales para rescatar la información, especialmente con los alumnos prioritarios.

Concejala Godoy, dice que una vez se fue el Psicólogo y no dejo el respaldo de la información.

Alcalde, dice que eso es responsabilidad del Daesm y tendrán que buscar los mecanismos para rescatar la información, dice que para pagarle a los profesionales a honorarios de la Municipalidad se le exige un detalle de toda la labor realizada en el mes, dice que debería ser igual con estos Profesionales, Antes de cerrar la sesión informa al Concejo Municipal de que hay que ver las sesiones para los meses de Enero y Febrero por el tema de las vacaciones.

Se cierra la 3ra. Sesión del Concejo Municipal, correspondiente al 26 de Octubre de 2009, a las 18,40 horas.

Asiste la Concejala Sra. Jaqueline Godoy y los Concejales Sres. Jorge Ramírez, Carlos Hidalgo, Andrés Concha, Nelson Avendaño y Carlos Ardiles.

Adiel Andarde Messina  
Secretario (S) Concejo Municipal